

## Profe Mabel Condemarin se cuadró con el gremio frente a Bitar

# Premio Nacional de Educación respaldó pedida de reajuste

La profe normalista con más de 50 años de trayectoria, Mabel Condemarin Grimberg, fue designada ayer como Premio Nacional de Ciencias de la Educación 2003, en un sencillo acto en el Ministerio de Educación, donde dijo entender los piteos de sus colegas, aunque está porque el sector se profesionalice aún más.

La buena nueva se la dio Sergio Bitar, acompañado del jurado compuesto por el ganador del premio anterior, Hernán Vera, y los rectores de las Universidades de Chile, Luis Riveros; Metropolitana de Ciencias de la Educación, Raúl Navarro, y Playa Ancha, Óscar Quiroz.

La maestra, que a partir del 11 de enero recibirá un chooso de 13 millones de pesos y una pensión mensual de 20 UTM (593 mil pitelines), salió de las filas de la antigua Escuela Normal "José Abelardo Núñez", desde donde forjó una brillante carrera en Chile y en el extranjero. Incluso ya hay dos escuelas, una en Perú y otra en Colombia, que llevan su nombre y es autora de caleta de libros sobre educación, investigaciones y seminarios a cuestas, además de post grados en Estados Unidos.

Consultada por las movilizaciones de sus colegas maestros, afirmó que "justifico sus demandas, pero tienen que profesionalizarse más".

Por su lado, Bitar dijo que Mabel Condemarin es un ejemplo

del reconocimiento del país a los profes.

Sobre las movilizaciones anunciadas por el Colegio de Profesores para este mes, don Checho aclaró que existen negocios en marcha, "y nuestra disposición es encontrar los mejores caminos para ir mejorando las condiciones de los profesores, dentro de las restricciones de que disponemos porque hay que destinar recursos a muchas actividades".

### Qué dijo el Colegio

Por su lado, el presidente del Colegio, Jorge Pavez, se mostró choreadísimo con el ministro y la subsecretaria de Educación, María Ariadna Hornikhol, porque lo hicie-

ron la media tapa con el 11,7 por ciento de reajuste.

Pavez no se anajó tanto con el filo como con la manera como se lo dijeron, ya que fue por la prensa y no en la mesa de negocia que mantienen con el ministerio.

"Es muy lamentable que escuchemos por primera vez que nuestra petición es desmedido y que esto no se haya dicho en la mesa, como correspondió. Hemos estado con la subsecretaria y nunca nos dio una respuesta", dijo, dolido, el caporal de los teachers.

En esa onda, la reunión que tendrán mañana Pavez y Hornikhol, en el edificio ministerial, promete estar calentita. (Marcelo Romero/Abel Fuschlocher)



La profe normalista Mabel Condemarin, entre los caperuzos máximos que entregan el galardón, rector Luis Riveros y ministro Sergio Bitar.

722325

# **Premio Nacional de Educación respaldó pedida de reajuste [artículo] Marcelo Romero <y> Abel Fuschlocher.**

**Libros y documentos**

## **AUTORÍA**

Autor secundario:Fuschlocher, Abel

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premio Nacional de Educación respaldó pedida de reajuste [artículo] Marcelo Romero Abel Fuschlocher. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa